

幼児センターだより

愛別町幼児センター

発行日 令和3年12月21日

教育目標

- ◎楽しく遊び元気な子（体）
- ◎やさしく思いやりのある子（徳）
- ◎考えを自分の言葉で表す子（知）

二学期を振り返って

園長 高橋俊夫

2学期は、夏・秋・冬と3つの季節にまたがって過ぎていきました。水遊びや泥遊びなど「全身を使った遊び」からはじまり、友達と一緒に身体を動かす楽しさを感じた「運動遊び」、秋への季節の移り変わりを感じながらの「散歩」、お店屋さんや忍者などの「ごっこ遊び」、歌や踊り、劇などをのびのびと発表した「保育生活発表会」など、様々な遊びや活動、行事の中で、子どもたちは心も体も成長し、友達と関わる力が育ってきました。保育生活発表会後の朝の活動では、各学級で発表した踊りを披露し、他の学級の子どもたちも一緒に踊り、異年齢の子どもたちが自然に優しく関わる姿が見られました。また、ステージで発表したことが自信となって、積極的にごっこ遊びや体を動かす遊びに取り組んでいます。

このように幼児センターでは、自信をもって表現し、自分の考えを伝え、友達の思いや行っていることに関心をもち、自分もやってみたいと挑戦する姿を大切にしています。その中で、子ども一人一人の育ちをしっかりと捉え、必要な援助を工夫しながら、子どもたちが互いに育ち合っていくことができるように、先生方のもてる力を合わせて保育を行っています。

さて、24日から冬休みが始まります。お子さんは家庭の中で過ごすことが多くなるかもしれません。普段できない体験をしてみるチャンスです。まずは、自分から取り組むことができるよう、お子さんがやってみたいことを探りつつ、聞いてみるといいですね。また、お子さんの興味や関心と重なるようにしながら、親御さんがやってみたいことを提案してもよいと思います。できれば、テレビやYouTube、ゲームのように機器の反応を楽しむよりは、自分から取り組むトランプなどのカード遊びや折り紙、製作、絵本を読む、オセロやジグソーパズル、お菓子や料理作りなど何かを一緒に作ってみるのもいいですね。また、一日に一回は外に出て、日光や外気に触れ、雪遊びや雪かき、散歩なども気分の転換になります。お子さんのペースに合った、ちょっと背伸びしつつできてうれしい、満足する体験もいいですね。ゆったり時間を取り、お子さんとしっかりと向き合って関わることで安心して取り組むようになります。発想の転換とちょっとした工夫で、日常繰り返されることも、ワクワク、ドキドキした経験になるのだと思います。また、思いがうまく伝わっていないと感じた時は「お互いにいい気持ちでいられるようにしましょう！」「いい笑顔でいよう！」とお子さんに語りかけることも有効です。

新型コロナウイルス感染防止のためをお願いすることの多かった2学期ですが、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。冬季休業中、親子で夢中になって遊んだことを、休み明けにワクワクと私たちに伝えてくれることを楽しみにしています。

…1月のわらい…

- 【生活から】(1月) ○ 寒さに負けず元気に遊ぼう。○身支度をしっかり整えよう。
- 【給食から】(1月) ○ 食事のマナーを身につけよう。箸やフォークを正しく持とう。

1月の行事予定

日にち	曜	行事内容
1日	土	元旦 年末年始休業5日まで
6日	木	保育開始 安全点検日
7日	金	第6回全体会議
10日	月	成人の日
11日	火	環境構成会議
12日	水	分掌反省会議
13日	木	分掌反省会議
14日	金	分掌反省会議（予備日） ○よちよち広場
18日	火	第3学期始業日
19日	水	身体測定（0～3歳児）職員会議 ○のびっこ教室
20日	木	身体測定（4，5歳）
21日	金	お話の日 誕生会 ほっとTime ○ハイハイ広場
24日	月	絵本貸出日 研修 ○のびのび広場
25日	火	○ミニ講座
26日	水	交通安全教室
27日	木	AETとの交流（以上児） 避難・消火訓練（PM）
28日	金	中学校との交流会（3歳以上児） 布団持ち帰り（保育所・一日保育）
31日	月	○親子あそび

今月の『ほっとTime』🍎

～子どものことを『ほっとけない』ほんの少し『ほっと一息』
どうぞお気軽に♪おしゃべりをしに来てください。
お子さんのことや、幼児センターのこと、おうちのことなど…。

コーヒー等（¥60～150）もあります！お一人で来られても、数名で来られてもOKです。（現在は4名までとします）

ちょっと一息つきに来ませんか？ご希望の時間帯に、幼児センターまで事前にお知らせいただけますと助かります。

今月は**1月21日（金）** 10:00～12:00
13:00～15:00

お待ちしております！

冬季休業中

登園玄関・バス運行について

12月24日（金）～1月17日（月）まで冬季休業のため、幼稚園在籍で一日保育の申し込みをしていない子は、お休みです。保育所在籍の子と一日保育の子は、保育所側玄関からの登園となりますのでお間違えのないようお願いいたします。

尚、冬季休業中の期間は、バスの運行はありません。

ご協力ありがとうございました

12月6日（月）～12月9日（木）の期間、幼児センターのボイラーが故障したため、保育所側施設の室温を保つことができず、保育室を使用することができなくなりました。お子さんや保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。

また、ボイラー復旧までの期間、ご協力いただき、ありがとうございました。

保育懇談ありがとうございました

11月15日（月）～12月7日（火）の期間、ひよこ組、いちご組、りす組、うさぎ組の保育懇談を行いました。大変お忙しい中、お子さんの様子を聴かせていただき、ありがとうございました。

自立する心を育てるために

通園カバンや絵本バックを保護者の方がもつての登園・降園が多くなってきています。自分の物は自分で持って登園・降園をお願いいたします。ジャンパーのチャックを閉めること、帽子をかぶっての登園もよろしくお願いたします。

お米の寄贈ありがとうございました

11月12日（金）に愛別町米麦生産振興協議会様から、子どもたちに愛別町のお米の美味しさを知ってもらうため、一人5キロのお米を寄贈していただきました。ありがとうございました。

中学校との交流会のお知らせ

1月28日（金）に中学校との交流会を予定しています。昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、きりん組のみの参加でしたが、今年度は、りす組、うさぎ組、きりん組の3クラスで参加します。戸外での活動になると思いますので、防寒着など、戸外で雪遊びができるようにして登園するようお願いいたします。詳細につきましては、後日、ご連絡いたします。